



L'Ecole du Dehors, La Nature comme terrain d'apprentissage

publié le 10/10/2020

Descriptif :

Les élèves de 6°E et du dispositif ULIS ont été faire classe dehors avec les maternelles de l'école Libération !!!
Après 4 matinées d'apprentissages dans Nature : Biodiversité, Orientation dans l'espace, Architecture/Construction de cabanes, Photographie/cadrage/Point de vue, Percussion et chants, Vocabulaire/Lexique, Expression de ses émotions, Vivre ensemble...

Carole marchais, Artiste plasticienne, va les accompagner à travers un atelier artistique pour créer une œuvre collective, lundi 12 et mardi 13 Octobre. Riche expérience en perspective pour tous et toutes !!!



Les élèves de 6°E et du dispositif ULIS ont été faire classe dehors avec les maternelles de l'école Libération !!!
Après 4 matinées d'apprentissages dans Nature : Biodiversité, Orientation dans l'espace, Architecture/Construction de cabanes, Photographie/cadrage/Point de vue, Percussion et chants, Vocabulaire/Lexique, Expression de ses émotions, Vivre ensemble...

Carole marchais, Artiste plasticienne, va les accompagner à travers un atelier artistique pour créer une œuvre collective, lundi 12 et mardi 13 Octobre. Riche expérience en perspective pour tous et toutes !!!

















Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.